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日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。 さて、１１月

１６日（木）の校内音楽会、１８日（土）の音楽発表会および富美浜ふれあいフェスティバルでは、コロナ

禍以前のように盛大に行事を行うことができ、学校運営協議会委員の皆さんからも、たくさんお褒めの言葉

を頂戴しました。 

さて、１２月１日（金）に開催された第４回協議会の内容を報告させていただきます。 

 【第４回学校運営協議会概要】 

 《日 時》 令和５年１２月１日（金） １０時００分～１２時００分（１２：１０～給食試食会） 

 《場 所》 富美浜小学校 ランチルーム 

 《参加者》 当日は、３名欠席があり９名で開催しました。 

 《次 第》 １ 協議    令和６年度教職員の任用について 

       ２ 学習参観  ３時間目の様子を各委員が自由に参観 

       ３ 意見交換  ４ 諸連絡等  ５ 給食試食会 

 【令和６年度教職員の任用についての意見】 

・ 先日の音楽発表会を参観させていただき、子供たちの発表に感動した。それを受けて、改めて専科

の先生の力の大きさを感じた。音楽だけでなく、専科の先生を増やしていただけると、子供たちに

とっても充実した学習につながると思う。 

・ 自治会として、掲示板に教育委員会から依頼された講師募集のポスターを掲示して協力しているが、

なかなか思うように人材が集まっていないようだ。今後も継続して協力していこうとは思っている。 

・ 学校で働く職員を募集する際の条件を緩和していくことで働きやすくなり、もっと人材が集まるの

ではないかと思う。教育委員会に意見として出していくべきである。 

・ 先生として採用するとなると、様々な条件が必要になってくる。これからは部活動の支援だけでな

く、教科の支援等、先生を補助する役割として地域の人材をどんどん活用していけるとよいのでは

ないか。 

・ 若い先生方が増えている状況で、これからは経験値をもとに子供たちの指導を行える先生の育成も

必要になってくると思う。そのために、例えば退職した先生に力になってもらえるとよいのではな

いかと思う。また、そのような人材を育てる場を用意してもらえるとよいと思う。 

 【学習参観の感想】 

・ 学級によって整理整頓の状況に差があると感じた。教室は学ぶ場であるので、常にきれいに整えて

おいたほうが良い。掲示物が趣向を凝らしていて、とても良いと感じた。 

・ 集中力がもたない子供が見られたので、サポートできる先生がいると安心だと感じた。 

・ 子供たちが理科の学習に楽しく取り組んでいる様子を見て、専科の先生の重要性を改めて感じた。 

・ この時期に落ち着いて学習に取り組むことができている高学年の姿に安心感を覚えた。 

・ 掲示物だけでなく、学習の振り返り等にもタブレットを活用していて、ＩＣＴの効果的活用が図ら

れていると感じた。また、学力向上への手立てが進化していると感じた。 

学校運営協議会今後の日程 

  ○第５回学校運営協議会（今年度最後となります） 

    令和６年 ２月１６日（金） １０時００分～  会場 富美浜小学校 

 ※いずれの会も傍聴することができます。希望の方は教頭に連絡をお願いいたします。 


